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Отличная учеба— наш вклад 
в дело мира

С 1 апреля в нашей стране 
началась кампания по сбору 
подписей под Обращением Все
мирного Совета Мира против 
угрозы атомной войны. Совет
ский народ горячо поддержива
ет призывы Всемирного Совета 
Мира и поднимает свой гнев
ный голос протеста против че
ловеконенавистнических замыс
лов поджигателей войны.

Не впервые народы выступа
ют за предотвращение войны и 
обуздание агрессии. Борьба со
ветского народа и других миро
любивых сил мира вынудила в 
конце концов некоторые капи
талистические государства, по 
крайней мере на словах, при
знать необходимость сокраще
ния вооружения и запрещения 
атомного оружия.

Но, выступая на словах за 
разоружение, правящие круги 
США и Англии на деле про
должают гонку вооружений и 
ведут подготовку к атомной 
войне. Об этом свидетельству
ют парижские соглашения, пре
дусматривающие ремилитариза
цию Западной Германии и 
включение ее в военные груп
пировки, и решения о подготов
ке атомной войны, принятые 
на заседаниях совета Северо
атлантического блока. Об этом 
же говорят выступления амери
канских генералов, сенаторов и 
дипломатов, в которых открыто 
звучат призывы к развязыва
нию атомной войны.

Однако угрозы и запугива
ния не являются признаком си
лы: они являются свидетельст
вом страха и неуверенности в 
капиталистическом лагере. Ес
ли империалисты пытаются раз
вязать атомную войну, то это 
приведет не к «гибели цивили
зации», а к уничтожению уже 
подгнившей капиталистической 
системы, осуждаемой за ее

агрессивность и отвергаемой за 
эксплуатацию трудящихся и 
угнетение народов.

Мы же требуем мира не по
тому, что мы слабы. Силы мира 
могущественнее сил войны. 
Жизненные интересы народов 
требуют, чтобы атомная энер
гия использовалась не в целях 
разрушения материальных цен
ностей и истребления населе
ния, а в целях созидания и 
улучшения благосостояния на
рода. В нашей стране создана 
первая в мире электростанция, 
работающая на атомной энер
гии, применена атомная энергия 
в медицине, а также в метал
лургии. Советский Союз ряду 
государств предложил оказать 
техническую помощь в деле ис
пользования атомной энергии в 
мирных целях.

Кампания по сбору подписей 
под Обращением Всемирного 
Совета Мира вызвала но
вый мощный подъем по
литической и производст
венной активности совет
ских людей. Трудящиеся нашей 
страны выражают неприклон- 
ную решимость крепить обо
ронную мощь Советского Сою
за, оплота мира во всем мире, 
добиваться дальнейшего подъ
ема тяжелой индустрии и рез
кого увеличения производства 
зерна и продуктов животновод
ства.

Вместе со всем советским на
родом, гневно осуждая импе
риалистические попытки развя
зать атомную войну, коллек
тив студентов, научных ра
ботников и служащих нашего 
института самоотверженным 
трудом вносит свой вклад в де
ло мира.

Отличной учебой крепить де
ло мира — таков патриотиче
ский долг советского студенче
ства!

По институту
© Прошло всего лишь три 

месяца, как доцентом Алабу- 
жевым Петром Михайловичем 
была успешно защищена док
торская диссертация. Высшая 
Аттестационная Комиссия ут
вердила эту работу.

Пожелаем П. М. Алабужеву 
дальнейшей плодотворной ра
боты.

ПО ЗОВУ ПАРТИИ
Каждый советский человек 

хочет видеть нашу страну бога
той и сильной, особенно сейчас, 
когда американские империали
сты готовят новую мировую 
войну. Каждый из нас старает
ся вложить свой труд в дело 
укрепления нашей Родины.

Коммунистическая партия и 
Советское правительство поста
вили большие задачи по подъе
му сельского хозяйства и жи
вотноводства. Мы, студенты- 
комсомольцы, не можем оста
ваться в стороне от общего де
ла нашего народа. Сейчас, ког
да во всей нашей стране идет 
борьба за резкий подъем сель
ского хозяйства, когда сотни и

тысячи патриотов идут на ос
воение новых земель, мы счи
таем своим долгом внести свой 
небольшой вклад в борьбу за 
решение всенародной задачи.

Отвечая на призыв партии и 
правительства, мы всей груп
пой решили во время летних 
каникул поехать в колхоз для 
оказания помощи в летних по
левых работах.

Друзья - политехники! Кол
хозы ждут нашей помощи, 
поедемте на каникулы в 
колхоз!

С. ЩЕРБИНИН, 
секретарь групповой комсо 

мольской организации 
II курса ФТФ.

На снимке: Петр Михайло
вич Алабужев.

© С начала текущего се
местра в институте проходит 
шахматный турнир среди науч
ных работников. В турнире 
принимают участие 16 человек. 
Многие участники сыграли 
уже по 5 —6 партий. Впереди 
идет доцент Кисенко, не про
игравший ни одной партии. 
Лишь одну партию проиграла 
т. Басова.

К предстоящей методической  
конференции

В первой половине апреля студентов вечернего отделе-
с. г. в институте состоится ме
тодическая конференция по 
вопросу систематической само
стоятельной работы студентов в 
высшем учебном заведении.

Конференция сосредоточит 
свое внимание на следующих 
вопросах: привитие студентам 
младших курсов методов само
стоятельной работы, отвечаю
щих требованиям высшей шко
лы; особенности организации в 
планировании их самостоятель
ной работы; формы контроля 
за самостоятельной работой 
студентов; домашние задания и 
соответствие их объема бюдже
ту времени студента; работа 
над технической книгой, прове
дение лабораторных работ, кур
совое и дипломное проек
тирование, специфика работы

ния и др.
С докладами выступят про

фессор Ф. Н. Шахов, доцент 
М. А. Бабушкина. Отдельные 
вопросы будут освещены в вы
ступлениях профессора Г. И. 
Фукса, доцентов Р. Н. Гире
вой, Д. Г. Станько, И. В. Ро
дионова и других.

Основное внимание конфе
ренция уделит вопросу органи
зации систематической самосто
ятельной работы студентов 
младших курсов. Преподавате
лям, ведущим работу на млад
ших курсах, необходимо при
нять активное участие в этой 
конференции.

С тезисами докладов и вы
ступлений можно будет ознако
миться накануне конференции 
в преподавательском читальном 
зале. М. ПИНСКИИ

МЫ ЗА МИР, ЗА СЧАСТЬЕ
(Из выступления студента ГЭФ П. Слезно на митинге молодежи г. Томска)
Всего лишь десять лет про

шло с тех пор, как перестали 
грохотать орудия, как был по
вержен в прах кровавый гер
манский фашизм и доблестный 
советский воин водрузил зна
мя победы над рейхстагом.

Десять послевоенных лет! На 
полях недавних сражений еще 
не везде запаханы окопы и во
ронки снарядов, не- везде успе
ли убрать развалины сел и го
родов, эти ужасные следы раз
рушительной и жестокой вой
ны, матери не выплакали всех 
слез о сыновьях и дочерях, 
павших смертью храбрых, за
щищая свое Отечество.

А там, за океаном, челове
коненавистники уже снова го
товят человечеству кровавую 
бойню. Ради осуществления

В У Ч Е Б Н Ы Х  Г Р У П П А Х

Наша основная задача
Поступая в институт, каж

дый из нас имел перед собой 
ясную цель —■ стать советским 
инженером, инженером - твор
цом. Но не всякий знал, сколь
ко много труда надо будет за
тратить, чтобы придти к этой 
замечательной цели.

Вся трудность обнаружи
лась только сейчас, когда стол
кнулись с настоящей работой. 
Недаром науку сравнивают с 
крепостью. И эта крепость 
может быть взята только не
устанным, терпеливым, еже
дневным трудом. Трудиться — 
наша первая и основная зада
ча.

Если просмотреть работу 
группы 313-1 в течение семест
ра, то можно сказать, что 
группа занималась упорно. 
Приятно видеть, что в группе 
есть студенты, которые нахо
дят большое удовлетворение в 
ежедневном труде. Но некото
рых приходится подталкивать. 
Для этого организован конт
роль за выполнением домаш
них заданий, практикуется по
мощь отстающим передовыми 
студентами. К некоторым из 
них даже прикрепили отдель
ных товарищей, но, по-моему, 
это лишняя формальность, так 
как каждый из нао охотно по-

муся к нему с неясным вопро
сом.

Эти мероприятия — контроль 
и товарищеская помощь — сы
грали большую роль в успехах 
группы — в группе на экза
менах не было неудовлетвори
тельных оценок.

Наш корреспондент.

Не все группы 
улучшила работу
После зимней сессии неко

торые товарищи восьмого по
тока ВИКа вынуждены были 
покинуть институт по неуспе
ваемости Из этого надо было 
сделать вывод, что партгруп
па потока, деканат и актив 
групп работали недостаточно.

Вывод сделан, работа улуч
шена, но не в каждой группе. 
Первые же результаты конт
рольных работ показали, что 
не все еще «раскачались», хо
тя прошло уже 7 недель.

Только за самостоятельную 
работу по теоретической меха
нике каждый второй слуша
тель получил «неудовлетвори
тельно», а в группе 814, где 
староста Целоусов, получено 
18 неудовлетворительных оце
нок.

На контрольной по физике 
в группе 824-П (староста Утц)

могает товарищу, обративше- каждый третий человек пока

зал неудовлетворительные зна
ния. Плохо дело обстоит с 
успеваемостью и в группе 
824-1, где староста т. Солони
цын.

Чем объяснить такие ре
зультаты?

Плохой работой актива 
групп. Это результат бездея
тельности треугольников групп, 
пустивших работу группы на 
самотек. Не спрашивают они с 
других, да и не могут спраши
вать, потому что не имеют на 
это морального права — сами- 
то они учатся не лучше!

Иначе дело обстоит в 
группах 854, 824-1У, 824-Ш,
где под руководством парт
бюро треугольники групп воз
главляют вою работу, внима
тельно следят за работой каж
дого слушателя. Каждое упу
щение, промах, недостаток в 
работе здесь строго осуждают
ся группой, выносится порица
ние. Вот и результаты в этих 
группах совсем иные: в группе 
854, например, 20 человек 
по физике имеют повышенные 
оценки.

Результаты контрольных по
казывают, что там, где вопрос 
об успеваемости стоит в цент
ре внимания повседневной ра
боты актива, там и успевае
мость слушателей выше.

Г РОЧЕВ

бредовой идеи мирового господ
ства, ради новых и новых при
былей они готовы потопить 
целые народы в море челове
ческой крови, ввергнуть мир в 
ужасную по своим последст
виям атомную войну.

Они сколачивают агрессив
ные блоки, строят вокруг Со
ветского Союза и стран демо
кратического лагеря военно- 
морские и воздушные базы, 
предпринимают отчаянные по
пытки развязать руки западно- 
германским милитаристам и 
вручить им самые смертонос
ные орудия войны.

Величайшее достижение че
ловеческой мысли — атомная 
энергия благодаря усилиям 
американских миллиардеров и 
их лакейских прислужников, 
поставлена не на службу со
зиданию, а на службу войне.

Советский народ, вынесший 
на своих плечах всю тяжесть 
второй мировой войны, запла
тивший за мир ценой миллио
нов жизней своих лучших сы
нов и дочерей, ценой нечело
веческих страданий, стоит за 
мир и дружбу между народами, 
за запрещение оружия массово
го уничтожения.

Советская молодежь вместе 
со всем нашим народом подни
мает сегодня свой голос в за
щиту мира. Мы, дети рабочих и 
колхозников, трудовой интел
лигенции всем сердцем хотим, 
чтобы мир, завоеванный такой 
дорогой ценой, был сохранен и 
упрочен.

Наша молодежь получила в 
наследство от своих отцов все 
великие завоевания Октябрь
ской социалистической ре
волюции. Разве могут юно
ши и девушки капиталистиче
ских стран даже мечтать о 
таких широких и светлых доро
гах в жизнь, какие имеет наша 
молодежь, разве могут они так 
ясно и уверенно смотреть в 
свой завтрашний день, как 
смотрит наша молодежь? Нет, 
разумеется, ни в одной капита
листической стране молодежь 
не имеет таких великих прав 
на образование, на труд и на 
отдых.

Вот почему для советских 
юношей и девушек так беско
нечно дороги все завоевания их 
отцов и старших братьев. Са
мым конкретным проявлением 
у нашей молодежи любви к

Родине, благодарности Комму
нистической партии и Советско
му правительству является 
стремление юношей и девушек 
стать активными строителями 
коммунистического общества в 
нашей стране, подготовить из 
себя образованных политически 
и технически грамотных, куль
турных специалистов.

Мы хотим трудиться на бла
го нашего народа, возводить 
плотины, строить новые города, 
осваивать новые земли.

Мы не хотим снова видеть 
стареющих от горя матерей, 
растоптанных грубым сапогом 
завоевателя грудных младен
цев, поруганную и истерзанную 
землю.

Вот почему поднимаем свой 
олос в защиту мира мы, двад
цатилетние, видавшие в свое 
время все те страдания и горе, 
которые приносит людям вой
на, провожавшие на фронт сво
их отцов и старших братьев, 
испытавшие горечь утрат доро
гих и близких людей.

Мы твердо уверены, что с 
нашим народом «разговор с по
зиции силы» у заокеанских 
поджигателей новой войны ни
когда не получится. Мы знаем, 
что воля народов к миру не
преклонна. И пусть голос на
шей молодежи сольется с голо
сами миллионов людей нашей 
великой Родины и свободолю
бивых народов мира, требую
щих мира и запрещения атом
ного и водородного оружия.

И пусть наш голос раскатом 
грома докатится до слуха тех, 
кто размахивает над миром 
атомной бомбой, пусть напом
нит им о судьбах их предшест
венников, закончивших свою 
завоевательную карьеру на 
скамье подсудимых в Нюрин- 
берге.

Советский народ зорко стоит 
на страже мира и безопасности, 
и все простые люди мира се
годня вместе с ним. И никакие 
попытки лжи и клеветы за 
океаном не в состоянии обма
нуть мировое общественное 
мнение.

Им не помогут ни бомба, 
ни кнут,

Ни пактов любых
катакомбы —

То правда, что мир
коммунисты несут,

И правда
Сильнее атомной бомбы.
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О решениях и их выполнении
Важнейшим требованием ле

нинского стиля в работе являет
ся правильно поставленная про
верка исполнения принимаемых 
решений. Она должна прово
диться своевременно и система
тически, а не от случая к слу
чаю. Во главе этого дела долж
ны стоять не второстепенные 
люди, а сами руководители ор
ганизаций.

Как же осуществляются эти 
важнейшие принципы руковод
ства партийным бюро горно- 
эксплуатационного факультета 
(секретарь партбюро Це
хин М.)? Нельзя сказать, что 
по этому вопросу партийное 
бюро делает очень мало. На не
которых заседаниях партийного 
бюро и на одном из трех про
веденных с октября 1954 года 
партийном собрании докладыва
лось о ходе выполнения ранее 
принятых решений.

Вместе с этим следует отме
тить и ряд недостатков в этом 
важнейшем вопросе партийного 
руководства со стороны партий
ного бюро ГЭФ.

В решении партийного собра
ния от 19 октября 1954 г. один 
из пунктов гласит: «...до 23 ок
тября 1954 г. пересмотреть со
став агитаторов учебных групп 
и утвердить их на партийном 
бюро». Занималось ли партий
ное бюро выполнением этого 
важного пункта? Безусловно, 
занималось: из одиннадцати за
седаний партийного бюро во
прос об утверждении агитаторов 1 
учебных групп ставился на пя- 
ти(?!), то есть с октября по де
кабрь. Можно подумать, что в 
некоторых группах агитаторов 
за это время не было совсем, 
и уже после декабря они везде 
вдруг появились, началась на
стоящая агитационно-массовая 
работа среди студентов. Но это 
не так. В декабрьском же ре
шении партбюро записано: «Ос
тавшихся агитаторов, не утвер
жденных на партийном бюро, 
утвердить на заседании комите
та комсомола». Об этом же го
ворит и выступление на этом 
заседании, зам. секретаря пар
тийного бюро т. Андрианова: 
«Агитаторы подобраны наспех. 

До сих пор не все еще утверж

дены». Можно подумать, что 
агитаторы хотя и не утвержде
ны, но работали в группах. Но 
и это не так. На этом же засе
дании говорилось, что агитатор 
323-1У группы т. Пыхтеев еще 
не провел ни одной беседы. Од
нако тут же на бюро он был 
утвержден агитатором.

На вопрос: как работают 
агитаторы в этом семестре, 
тов. Цехин отвечает: «Агитато
ры работают удовлетворитель
но». Но что это не так, говорит 
отчет бюро ВЛКСМ III курса 
на партийном бюро 22 марта, 
в котором отмечалось, что в 
текущем семестре агитаторами 
не проводилось совсем бесед со 
студентами III курса или прове
дено по 1 — 2 и то на низком 
уровне.

Надо было полагать, что пар
тийное бюро на этот раз по-де
ловому разберется с вопросом 
об агитационной работе в груп
пах, что оно постарается в этом 
семестре вывести факультет с 
десятого места по успеваемости, 
что будут разработаны конкрет
ные мероприятия, направлен
ные на повышение качества 
учебы и улучшение дисципли
ны на факультете.

Что же получилось на деле? 
Только и всего, что было при
нято следующее решение: «Ука
зать тов. Дурову (секретарю 
факультетского бюро комсомо
ла) и тов. Твиритину (парторгу 
III курса) на недостаточный 
уровень агитационно-массовой 
работы на курсе. Обязать 
тт. Твиритина и Барсукова (се
кретаря курсового бюро 
ВЛКСМ) в недельный срок со
ставить подробный план поли
тико-воспитательной работы и 
представить тов. Капустину на 
рассмотрение. (Тов. Цехин 
утверждает, что такой план со
ставлен, но сам он его еще не 
видел).

Спрашивается, даст ли что- 
нибудь такое решение по устра
нению имеющихся недостатков 
в агитационно-массовой работе 
среди студентов ГЭФ?

Ясно, что ничего не даст.
Были и хорошие решения 

партийного бюро по устране- 
■ нию недостатков агитационно

массовой работы на факульте
те. Таким решением можно 
назвать решение от 7 декабря 
по вопросу о состоянии агита
ционно-массовой работы в груп
пах I и II курсов. В решении 
указывалось на усиление кон
кретной помощи агитаторам со 
стороны партийного бюро, пред
ложено выступать агитаторам с 
обменом опытом в стенных'-- га
зетах, партийное бюро обязы
валось пропагандировать через 
стенную печать и многотираж
ную газету опыт лучших агита
торов факультета, тов. Андриа
нову поручалось организовать 
посещение агитаторами лекций 
областного лектория и т. д.

Это решение не выполнено. 
«Уж очень трудными оказались 
эти пункты, — заявляет ч тов. 
Цехин, — поэтому и не выпол
нили». Для чего же тогда реше
ние принято?

Или взять пункт шестой ре
шения отчетно-выборного собра
ния от октября 1954 г.: «Обя
зать партийное бюро в корне 
улучшить руководство партий
ными группами, чаще прово- 

; дить инструктивные совещания 
| с ними, ставить отчеты партор
гов на бюро». Нельзя 
сказать, что данное решение 
не выполнялось. Партийное бю
ро проводит совещания с парт
оргами, инструктирует по про
ведению тех или иных меро
приятий и т. д. За это же время 
имел место случай заслушива
ния отчетов на партийном бюро 
секретаря партбюро II курса и 
парторга III курса о состоянии 
дисциплины и успеваемости на 
II и III курсах.' В отчетах това
рищи указывали на слабое ру
ководство партийного бюро фа
культета курсовыми бюро. Но 
вместо конкретной практиче
ской помощи партбюро решило 
«подработать специальное ре
шение и распространить его 
между парторгами». Сейчас ап
рель, а «специальное» решение 
пока еще не «подработано».

Задача партийного бюро ГЭФ 
состоит в том, чтобы по приня
тым решениям была организо
вана живая практическая рабо
та.

В. БУРКОВ.

ф Приказы „для подшивки"
В текущем учебном году в 

нашем институте впервые про
водится круглогодичная спарта
киада, которая подводит итоги 
работы института по развитию 
массового физкультурного дви
жения и повышению спортивно
го мастерства.

Директором института было 
утверждено положение о спар
такиаде и издан приказ о про
ведении и финансировании ее. 
Этим приказом был создан и 
оргкомитет под председательст
вом начальника учебного отде
ла института тов. Трикашно- 
го Н. В.

Большие задачи стояли пе
ред оргкомитетом. Спартакиа
да — мероприятие новое, про
грамма большая. Проведение 
спартакиады на должном уров
не требовало большой органи
зационной работы и повседнев
ного руководства, но оргкоми
тет не только не возглавил ру
ководства спартакиадой, но да
же ни одного раза не собрался 
на заседание за все время свое
го существования.

О бездеятельности оргкомите
та, во главе с тов. Трикашным, 
неоднократно ставились в изве
стность дирекция института, 
партийный комитет и комитет 
ВЛКСМ, но... все остается по- 
прежнему и по сей день. Боль
шое и хорошее начинание, 
имеющее, помимо спортивного, 
большое воспитательное значе
ние, проводится совершенно
бесконтрольно, а приказ дирек
тора предан забвению.

В этом же приказе директор 
возлагает на деканов ответст
венность за обеспечение уча
стия факультетских команд

в спартакиаде. Деканам нужно 
было серьезно подумать над 
вопросами, касающимися раз
вития спорта в институте, но 
при проверке выходит, что, про
читав, а может, и не прочитав 
приказ, они передали его 
секретарям «в дело».

Ни о какой помощи советам 
физкультуры факультетов и ни 
о какой ответственности за 
участие команд факультетов в 
спартакиаде деканы не дума
ют. Наоборот, чинят всякие 
препятствия спортсменам фа
культета, только бы не дать 
возможности им участвовать в 
соревнованиях (декан ГЭФ 
т. Кортелев, МФ — т. Кок, 
ФТФ — т. Титов и др.). Дека
ны не интересуются результа
тами соревнований. Больше то
го, можно с уверенностью 
оказать, что многие из них со
вершенно не знают своих 
спортсменов, даже таких, кото
рые являются сильнейшими в 
институте и области. Чем же 
другим можно объяснить тот 
факт, что такие факультеты, 
как ОБФ, ХТФ, ФГТС, не 
участвуют во многих соревно
ваниях программы спартакиа
ды, а ГЭФ и ГМФ проигрыва
ют соревнования из-за неорга
низованности советов физкуль
туры (председатели советов 
Рогатин и Симаков)?

Некоторые деканы формаль
но выполняют приказ директо
ра, ограничивая круг своих 
обязанностей подписанием за
явок на команды. Но даже и в 
этом крайне малом участии в 
общей работе по развитию физ
культурного движения в ин
ституте чувствуется тенденция 
«подписать — лишь бы от

вязались». Так декан ЭМФ 
тов. Кулеев подписал заявку 
команды хоккеистов, в ко
торую входили два игрока 
Марков и Сергеевич, отчислен
ные из института за академи
ческую неуспеваемость, один в 
1954, а другой в январе 
1955 года, о чем также гла
сят приказы директора инсти
тута. Более яркой характери
стики отношения деканов к 
спорту не Придумаешь.

Мы считаем, что директору 
института следует контролиро
вать выполнение собственных 
приказов и строго спрашивать 
с лиц, игнорирующих эти при
казы, независимо от их за
слуг и служебного положения.

В настоящее время спортив
ный коллектив института гото
вится к проведению Всесоюз
ной спартакиады народов 
СССР. Спартакиада будет про
ходить по четырем этапам: в
коллективах, в области, спар
такиада народов РСФСР и фи
нал — спартакиада народов 
СССР. Первые три этапа про
водятся в 1955 году, а финал в 
июле — августе 1956 года.

Наш спортивный коллектив 
является ведущим коллективом 
в области и имеет все возмож
ности успешно дойти до фина
ла спартакиады, но для этого 
необходима серьезная работа 
всего коллектива и помощь 
общественных организаций и 
дирекция института. Для 
этого необходимо, чтобы в 
нашем институте резко измени
лось отношение дирекции и де
канов к спорту.

Г. ОГНЕВ,
председатель правления спорт

клуба.

Поговорим о порядке 
в общежитиях

Порядок зависит от нас самих
Всем известно, что хоро

ший быт, хорошая рабочая 
обстановка в комнате имеют 
большое значение в учебе сту
дента. А хорошая рабочая об
становка в комнате в первую 
очередь зависит от самих сту
дентов. Но порядок мы видим 
далеко не во всех комнатах об
щежития по ул. Советской, 106, 
где в основном живут 
студенты II курса механиче
ского и энергетического фа
культетов. В комнатах 8, 15, 
16, 28, 33 порядок бывает 
очень редко. Кровати здесь не 
всегда заправлены, а , если и 
заправлены, то наспех, кое- 
как. В 16 комнате всегда гряз
но, повсюду разбросаны окур
ки. У студентов Белокрылова 
и Беляева из комнаты № 8 
грязное белье хранится под 
матрацами. На вопрос об этом 
Беляев удивился: «А где же 
его больше хранить?».

В этом вопросе видна -рабо
та санксмиосии общежития, 
которая проверку состояния 
комнат делает поверхностно, 
часто «по дружбе» завышает 
оценки.

Повинен в этом и студсовет. 
На протяжении всего года он 
слабо занимался вопросами 
сансоотояния, культурного об
служивания студентов. Если на

: своих заседаниях студсовет и 
| разбирал дела о нарушителях 

порядка, то решения по этим 
вопросам выносились слишком 
мягкие и воздействия не име
ли. Другое дело, когда за 
плохую работу недавно не
скольким товарищам были 
объявлены выговоры и преду
преждения о выселении — 
порядок от этого в комнатах 
значительно улучшился.

Комендант общежития тоже 
не боролся за соблюдение по
рядка студентами. Технички 
редко моют полы в комнатах. 
Буфет работает в сутки 4 —5 
часов, и многие студенты не 
могут купить хлеба. Общест
венные контролеры Горст и 
Авилкин абсолютно не интере
суются работой буфета, даже 
по сей день и удостоверений 
не имеют.

До Еесенней сессии не так 
: уж далеко. А эта сессия для 
I II курса будет труднее преды- 
! дущей, успех же сдачи экзцме- 
I нов будет во многом зависеть от 

порядка в общежитии. Поэто- 
| му студоовету и старостам 
| комнат необходимо как можно 
I больше уделить внимания на- 
| ведению этого порядка, повы- 
1 шению санитарного состояния 
! комнат.

В. ЗИМИН.

Когда нет контроля...
Студгородок, дом 11. Зда- ] 

ние внешне невзрачное, ни- ; 
чем непривлекательное: обыч
нее стандартное здание...

Не поэтому ли оно забыто? 
Не заходит сюда зам. директо
ра института т. Вертиков, не 
знают дороги бытовики проф
кома, редко заглядывает сюда 
декан факультета. Ну, а раз 
никто не заглядывает, то и 
жизнь здесь идет по-своему.

«Не сорить!», «Не ломать 
мебель!» — пестрят стены ко
ридора табличками. Но в ко
ридорах от этого не чище: ур
ны всегда полны мусо
ра, валяется мусор и по все
му коридору Санитарная ко
миссия (Духин, Колесов, Щер
баков, Москалев) работают 
плохо, санитарное состояние 
комнат проверяется очень ред
ко.

Старосты этажей тт .. Ас
тафьев и Перепелкин и ста
роста общежития т. Писарен
ко не контролируют работу 
санкомисоии. Не блещет чисто
той и порядком буфет, всег
да наполовину заполненный 
пустыми ящиками.

Работает буфет нерегуляр
но, буфетчицы не выполняют 
графика работы. Студентам 
неудобны часы работы буфета 
(до 9 часов вечера), так как 
половина студентов занимает
ся до 9 час. 20 мин., буфет
чицы же не откликаются на 
просьбу студентов изменить 
часы работы буфета.'

Не выполняется и распоря
док дня. Свет здесь не гасит
ся далеко за полночь, часто в 
рабочее время можно слы
шать...музыку. Это студенты 
IV курса РТФ упражняются в 
игре на музыкальных инстру
ментах.

На стене висит витрина га
зеты «Красное Знамя», но она 
часто пустая, политрук тов. 
Скворцов неаккуратно обнов
ляет ее. Так же и плакаты: 
комендант общежития вывеши
вает их только в дни праздни
ков, в остальное же время 
плакаты хранятся в кладовой.

Все это говорит о том, что 
студсовет общежития, чувствуя 
отсутствие контроля, не выпол
няет возложенных на него 
обязанностей. долин.

У геологов
В начале учебного года был 

выбран студсовет, вошло в не
го 9 человек. С первых дней 
совет рьяно принялся за ра
боту, а потом вдруг остыл и 
теперь вовсе не работает.

Санитарная комиссия стала 
редким гостем в комнатах, а 
председатель ее т. Зебницкий 
совершенно устранился от ра
боты. Плохо работают и культ
массовики тт. Черкалин и Га
лушкин. Только недавно кое- 
как оборудован красный уго
лок, за весь год выпущен все
го один номер стенной газеты. 
Витрины для газет пустуют — 
профком не дал ни одной 
газеты.

Политрук общежития Соло-

вьянович и староста Зверев за
были про свои обязанности, 
факультетское же бюро 
ВЛКСМ и профбюро плохо 
контролируют их работу. Во 
многом виновата и админист
рация, которая, несмотря на 
многократные просьбы комен
данта и старосты общежития, 
целых полгода не могла на
ладить освещения. До сих пор 
работает одна кухонная плита, 
студентам приходится ставить 
кастрюли в «два этажа».

Напрашивается вопрос: по
чему все эти недостатки быта 
студентов не тревожат ни 
профком, ни деканат?

А. СУХИНИН, 
студент ГРФ.

Н А  Д О С У Г Е
З А Д А  Ч А

Вместо букв поставьте циф
ры от 0 до 9 так, чтобы удов
летворялись все шесть равенств 
задачи. Расставив буквы в по
рядке возрастания цифр, кото
рым они соответствуют, полу

чим известный в технике тер
мин.

И +  РА — МР 
X — +

ЕМ X Ц =  ЕДМ
ЕФД +  ОЯ =  ЕМЯ

Зам. редактора Н. И. КЛЫКОВ.
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